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ABSTRAK 

 

Intan Cahyaning Sari, 126101202109, Proses Penyembelihan Ayam Potong Dalam 

Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus Rumah Potong Ayam Bapak 

Siswanto Desa Kedungbanteng Kecamatan Bakung Kabupaten Blitar), 

Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Jurusam Syariah, Fakultas 

Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 

Pembimbing: Drs. Mashuri M.H.I 

Kata Kunci : Proses Penyembeliahan. Hukum Islam 

 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kebutuhan masyarakat terhadap ayam 

potong sangatlah tinggi karena ayam merupakan ayam konsumsi dasar / pokok 

kebutuhan masyarakat sehari-hari, kebutuhan yang tinggi terhadap ayam potong di 

Desa Kedungbanteng inilah harus diiringi dengan kehalalan sebuah makanan halal 

di Indonesia. 

Tujuan dari penelitian ini adalah 1) untuk mengetahui bagaimana proses 

penyembelihan ayam potong oleh pengusaha ayam potong di Desa Kedungbanteng. 

2) Untuk mengetahui bagaimana pandangan Hukum Islam terhadap penyembelihan 

ayam potong di Desa Kedungbanteng. 

Metode penelitian yang digunakan pada studi ini adalah metode kualitatif. 

Metode kualitatif sebagai prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif 

berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang atau perilaku yang diamati. 

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara 

dan dokumentasi. Selain itu, teknik analisis data yang digunakan adalah kondensasi 

data, penyajian data, penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian ini terhadap praktik penyembelihan ayam potong di Desa 

Kedungbanteng dalam Perspektif Hukum Islam dapat menjadi dua. 1) praktik 

penyembelihan ayam potong di Desa Kedungbanteng bahwa penyembelihannya 

dilakukan oleh seorang muslim yang sudah baligh dan berakal sehat, 

menghadapkan hewan kearah kiblat ketika disembelih, membaca basmalah ketika 

menyembelih. 2) Rumah potong ayam sudah melakukan proses pengolahan ayam 

yang sesuai dengan ketentuan tersebut. Mulai dengan menggunakan ayam yang 

sehat, perendaman ayam dengan air panas setelah melalui proses penembelihan, 

hingga proses pengemasan. 
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ABSTRACT 

 

 

Intan Cahyaning Sari, 126101202109, The Process of Slaughtering Slaughtered 

Chickens in the Perspective of Islamic Law (Case Study of Mr. Siswanto's 

Chicken Slaughterhouse, Kedungbanteng Village, Bakung District, Blitar 

Regency), Sharia Economic Law Study Program, Sharia Department, 

Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, Supervisor: Drs. Mashuri M.H.I 

Keywords: The Worship Process. Islamic Law 

 

This research is motivated by the very high need of the community for 

broiled chicken because chicken is the basic consumption of chicken / basic daily 

needs of the community, this high need for broiler chicken in Kedungbanteng 

Village must be accompanied by halal food in Indonesia. 

The aim of this research is 1) to find out the process of slaughtering broiler 

chickens by broiler chicken entrepreneurs in Kedungbanteng Village. 2) To find out 

how Islamic law views the slaughter of broiler chickens in Kedungbanteng Village. 

The research method used in this study is a qualitative method. Qualitative 

methods are research procedures that produce descriptive data in the form of written 

or spoken words from people or observed behavior. The data collection techniques 

used in this research were interviews and documentation. Apart from that, the data 

analysis techniques used are data condensation, data presentation, drawing 

conclusions. 

The results of this research on the practice of slaughtering broiler chickens 

in Kedungbanteng Village from an Islamic Law Perspective can be twofold. 1) the 

practice of slaughtering broiler chickens in Kedungbanteng Village is that the 

slaughter is carried out by a Muslim who has reached puberty and is of sound mind, 

facing the animal towards the Qibla when slaughtering, reciting basmalah when 

slaughtering. 2) The chicken slaughterhouse has carried out chicken processing 

processes in accordance with these provisions. Start by using healthy chicken, 

soaking the chicken in hot water after going through the slaughtering process, to 

the packaging process. 
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لخص م  ال

 

ساري،  نج  ي يان اه تان ك لمع ،١٢٦١٠١٢٠٢١٠٩،إن بذ ةي دالح وبذمال جاج نم يف ح  روظ

ة  ري لدجاج، ق تو ل سوان ي س يد  س لخ دجاج ال س ة م سة حال ية (درا سالم عة الإ شري ال

ون  قان سة ال امج درا رن تار)، ب ي ل ظة ب ج، محاف ون اك قة ب نط نج، م ي ت بان ج يدون ك

عة  شري ية ال ل عة، ك شري سم ال شرعي، ق صادي ال ت يد االق س ية، جامعة  ون قان لوم ال ع وال

شوري م. ح. إ. شرف: د. ما م ج، ال جاجون ون ول لي رحمة الله ت  ع

ية سالم عة الإ شري ة ال بدي ع ت ية ال ل عم ية ال تاح ف م لمات ال ك  ال

 

ع داف بحث هذا وراء ال تمع حاجة أن هو ال مج لي ال مح لدجاج ال وح ل مذب ية ال ن جددا عال دجاج لأ  ال

تهالك دجاج هو س سي اال سا تي / الأ ية اجاتاالح يوم ية ال س سا تمع، الأ لمج جب ل  أن وي

كون حاجة ت ية ال عال لدجاج ال وح ل مذب ي ال ة ف ري نج ق ي ت بان ج يدون ة ك صحوب ة م ذي الأغ  ب

حالل ي ال يا ف س ي دون  .إن

سة هذه أهداف درا ة (١ هي ال يف معرف تم ك ية ت ل ح عم دجاج ذب الحم ال بل من ال صحاب ق  أ

ع شاري دجاج م الحم ال ي ال ة ف ري نج ق ي ت بان ج يدون ةم (٢ .ك يف عرف نظر ك عة ت شري  ال

ية سالم ى الإ ية إل ل ح عم دجاج ذب الحم ال ي ال ة ف ري نج ق ي ت بان ج يدون  .ك

نهج بحث م تخدم ال س م ي ال سة هذه ف درا نهج هو ال م في ال ي ك نهج .ال م في ال ي ك إجراء ال  ك

ثي ح تج ب ن نه ي ات ع يان ية ب ف ص ي و كل ف ش لمات  ة ك توب ك ة أو م نطوق ناس من م  أو ال

يات لوك س مت  تها ت ت .مالحظ ان ق وك ياتت ات جمع ن يان ب تخدمة ال س م ي ال سة هذه ف درا  ال

الت هي قاب م يق ال توث ة .وال ضاف الإ ى ب ك، إل إن ذل يات ف ن ق يل ت ل ح ات ت يان ب  ال

تخدمة س م يف هي ال ث ك ات ت يان ب ات وعرض ال يان ب تخالص ال س ج وا تائ ن  .ال

كن م كون أن وي ج ت تائ بحث هذا ن سة حول ال ح ممار دجاج ذب وح ال مذب ي ال ة ف ري  ق

نج ي ت بان ج يدون ظورم من ك عة ن شري ية ال سالم لى الإ نحو ع ي ال تال سة (١ ال ممار  ال

عة ب ت م ي ال ح ف دجاج ذب وح ال مذب ي ال ة ف ري نج ق ي ت بان ج يدون ح أن هي ك ذب تم ال لى ي  ع

د لم ي س غ م ل سن ب لوغ  ب له ال ق يم، وع ل س يه  وج يوان وت ح حو ال لة ن ب ق ند ال ح، ع ذب  ال

راءة لة وق سم ب ند ال ح ع ذب د (٢ .ال ام وق لخ ق س دجاج م يز ال تجه دجا ب د  جال هذه وفقا كام ل  .الأح

تخدام من ابتداءد  س يم، دجاج ا ل س ع  ق دجاج ون ماء ال ال ساخن ب عد ال ية ب ل ح، عم ذب  وانتهاءد  ال

ية ل عم ئة ب ب ع ت يف ال ل غ ت  .وال

 

 

 

 

 

 


